



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年10月2日

学校便り No.27

文責：校長 新田直子

みどりっ子便り



特設活動部 がんばっています



☆特設合唱部 校内発表会

9月26日(火)の全校集会の後、特設合唱部が発表会を行いました。今まで練習してきた3曲「ビリーブ」「COSMOS」「夢の世界を」を美しい声で歌い上げました。全校生から、大きな拍手が送られました。



☆特設合奏部 郡山市小中学校合奏祭に向けて

特設合奏部は、夏休みも集まって練習したり、楽器を持ち帰って自主練習したりしながら、計画的に弦楽器の練習に取り組んできました。練習を積み重ねて、子どもたちは日に日に上達してきています。来週に迫った合奏祭での発表を目指して熱心に練習に取り組んでいます。



☆特設陸上部 市民体育祭に向けて

特設体育部も、体力づくりや記録更新を目指して、熱心に練習を重ねています。10月には市民体育祭に出場するお子さんもいます。一人一人がしっかりと自分の目標をもって、自己記録を更新させようと一生懸命練習に取り組んでいます。



運動会に向けて

学校では、10月7日(土)の運動会に向けて、本格的な練習が始まっています。2校時後の休み時間は、上学年リレーや下学年リレーの練習が行われています。リレーの練習では、それぞれのチームごとに、力を合わせてバトンをつないでいました。昼休みには紅白の応援団が一生懸命練習しています。9月27日(水)には、第1回目の運動会全体練習として開会式やラジオ体操、応援団の練習を行いました。29日(金)は、快晴の空のもと、初めて校庭で全体練習を行いました。並び方や開・閉会式の練習、応援合戦の練習を全校生で行いました。しっかりとした態度で真剣に練習に取り組む姿が立派でした。今週末の運動会では、みどりっ子一人一人が輝く姿、力を合わせてみんなが輝く姿が見られることと思います。保護者の皆様、地域の皆様の応援をよろしくお願いいたします。

